

Conseil un rapport demandant un crédit de \$380 pour l'installation de deux cabinets d'aisance et de deux évier dans la maison d'école de Villeray, suivant le rapport du surintendant.

Ajournement.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 9 août.

M. Péchevin Major, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Guay, David, Roy, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther, Messier, Labrecque.

AFFAIRES DE ROUTINE.

1.—De M. E. Maisonneuve, au sujet de Wilfrid Malouin, surintendant de la carrière d'Outremont.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

2.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail invitant le Conseil à assister à la Fête du Travail.

Invitation acceptée.

3.—De M. E.-W. Villeneuve faisant certaines suggestions re travaux dans les rues.

Déposée sur le bureau.

4.—De contribuables de la rue St-Hubert, protestant contre un rôle de répartition pour un égout.

Renvoyée au département de la Voirie.

5.—De certains contribuables demandant de faire exécuter des travaux permanents le plus tôt possible.

A ce sujet,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Propose: Attendu que le Conseil de Ville, à son assemblée tenue le 3 août, a donné instruction à la Commission de la Voirie, de faire construire des trottoirs et des pavages permanents, se montant dans le premier cas à \$648,724.90, et dans le second à \$696,210.00;

Attendu qu'un contribuable a jugé à propos de soumettre la légalité de la dépense desdites sommes aux tribunaux, et que le délai inévitable qui s'en suivra, empêchera la Commission de la Voirie de faire aucun travail cette saison;

Qu' il soit *Résolu:*

Que la Commission de la Voirie reçoive instruction de procéder à la construction desdits trottoirs et pavages aux endroits que l'Inspecteur de la Cité désignera comme étant ceux où lesdits travaux sont les plus urgents, et que ladite Commission soit par les présentes autorisée à dépenser à ce sujet une somme n'excédant pas \$200,000 pour les trottoirs, et \$300,000 pour les pavages permanents. Lesdits travaux devant être faits sous la direction immédiate de l'Inspecteur de la Cité, à la journée, avec l'entente qu'il fera faire pour ces pavages la meilleure fondation en béton possible et équivalente dans tous les cas à toute fondation en béton qui doit être fournie par les soumissionnaires de la Ville."

M. l'échevin Couture demande que l'étude de cette proposition soit remise à plus tard, en vertu de la section 288 de la Charte.

6.—Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: D'accorder à M. l'échevin Stearns un congé de deux mois à cause de maladie.

RAPPORTS.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

report be made to Council asking for an appropriation of \$380 to install two water-closets and two sinks in the Villeray school-house, as per the superintendent's report.

Adjourned.

CHS.-E. GAGNON,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 9th August.

Alderman Major, Acting Mayor, in the Chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Guay, David, Roy, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther, Messier, Labrecque.

ROUTINE.

1.—From E. Maisonneuve, concerning Wilfrid Malouin, superintendent of Outremont quarry.

Referred to Road Committee.

2.—From Central Trades & Labor Council inviting Council to attend the celebration of Labor Day.

Accepted.

3.—From E. W. Villeneuve offering certain suggestions re work in the streets.

Laid on the table.

4.—From ratepayers, St. Hubert street, protesting against the assessment for a sewer.

Referred to Road department.

5.—From ratepayers asking that permanent works be performed as soon as possible.

In this connection, Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LARIVIERE,

Whereas, the City Council at a meeting held on the 3rd August, instructed the Road Committee to construct certain sidewalks and permanent pavements, to the amount of \$648,724.90 in the first case, and \$696,210.00 in the second place.

Whereas, a ratepayer has deemed it advisable to submit the legality of the expenditure of this sum of money to the Courts, and that unavoidable delay will occur in connection therewith which will render it impossible for the Road Committee to do any work this season,

Be it *Resolved:*

That the Road Committee be instructed to proceed with the construction of said sidewalks and pavements in such places where the City Surveyor may determine said work to be most urgently required, and that said Committee be hereby authorized to expend in this connection a sum not exceeding \$200,000 in the case of sidewalks, and \$300,000 in the case of permanent pavements. Said work to be performed under the immediate direction of the City Surveyor, by day work, with the understanding that he shall use for these pavements the best concrete foundation possible and equivalent at any rate to any concrete foundation to be supplied by the City's tenderers.

Ald. Couture asked that consideration of said motion be deferred, in virtue of Section 288 of the Charter.

6.—On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That owing to indisposition, Ald. Stearns be granted two months leave of absence.

REPORTS.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was